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令和２年度 若穂公民館運営審議会開催概要 

 
１ 日  時  令和２年 6 月 30 日（火） 午後 2 時～午後 3 時 30 分 

 
２ 場  所  若穂公民館 ２階教室 
 
３ 協議事項 
（１）令和元年度公民館事業報告について 
（２）令和２年度公民館事業概要について 
（３）その他 

 
４ 協議概要 

令和元年度公民館事業報告についての質問・意見等 
 
○委 員  様々な分野の講座をしていて大変良いと思う。若穂地域の歴史や

自然を学ぶ講座もあり、地域に根差していてよい。 
〇委 員  若穂には歴史に関心の高い人が大変多くいると感じている。 
〇委 員  成人式は出席率が若穂は他の地区より高く、式典中の新成人の態

度も良かった。 
〇委 員  スポーツ吹き矢とはどういうものか。 
〇事務局  ただ、吹き矢を飛ばすだけでなく、弓道のような作法がある。 
〇委 員  いい講座をたくさんしているが、回覧を見逃したり、見たときに

申し込み期間前だと、申し込みを忘れてしまうことが多い。 
○事務局  最近は、いろいろな回覧文書があって、見逃されてしまう場合も

あるようだ。事業への参加者も若い人を集めるのが難しい。 
 
 

令和２年度公民館事業概要についての質問・意見等 
 

〇委 員  成人学校「動かしやすいからだづくり」が今年は２学期制になっ

て、回数が増えていいと思ったが、開講されず残念だった。 
      来年は知り合いを誘って申し込もうと思う。 
○事務局  今年はコロナウイルスの影響なのか、受講希望者がわずかに開講

定員に達せずできなかった。来年度はぜひ開講できるようにした

い。 
〇委 員  今年度も新規の講座が計画されていていいと思う。 

昨年度は、信濃美術館の講師で、「信州ゆかりの美術家たち」があ
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ったが、北野美術館と一緒に、講座や行事はできないか。なかな

かない地方の美術館なので、地元の財産として生かしていければ

いいと思う。北野美術館でも、小学生の書道展を開催するなど、

地域との共催事業をしたいと思っているようだ。 
〇委 員  今年度は、就園前の子供と親の事業はないのか。 
〇事務局  会議室とホールの月１回の解放日は、住自協のあひるっ子クラブ

でも保健センターで行っていて、こちらは施設も古く、利用者が

10 月以降は少なくなりやめることとした。イベントは、あひるっ

子クラブの事業計画に、公民館の事業も入れて共同で行うことに

した。今年は、コロナウイルスのため６月と 10 月の計画は中止と

なった。 
〇委 員  館報は、若穂の文化地図以外にも、一般の公民館利用者の寄稿が、

地域の人の考えがわかっていい。 


